

東京外語大剣友会員の皆様

2017年12月25日

東京外語大剣友会事務局

池田丈太郎

謹啓 師走の候、皆様ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

この度、直心第39号を剣道部HPに掲載致しました。今年も現役剣道部員の皆さんが編集、作成し、ホームページへの掲載まで実現してくれました。編集にあたった幹部の皆さんに心からお礼を申し上げます。また、ご多忙のなかご近況をお寄せ頂きました会員の皆様にも改めてお礼を申し上げます。

さて、剣友会事務局より皆様へ次のとおりお知らせがございます。

まず、新堀先生について、ご報告がございます。新堀先生には50年余に亘り、外語大剣道部をご指導賜り参りましたが、近年特に体力の不安をお話しになる機会が増え、剣友会幹部とも今後の指導体制について相談を重ねておりましたが、去る12月16日の冬の納会の席上にて、剣道部師範を勇退される旨のお話がありました。

後任の師範は、新堀先生から昭和54年卒の野口利明先輩をご指名いただきました。なお、新堀先生におかれましては、今後も名誉師範ということで、お身体の無理のない範囲で、引き続き剣道部のご指導を頂きますよう、お願いしております。剣友会として、新堀先生への謝恩の席は別途企画しますが、新堀先生からは、来年の新年会において、退任のご挨拶をしたいとお話を承っております。

また、長く剣道部監督を務めてこられました、細川良一先輩も、監督を退くこととなり、後任には、新堀先生からのご指名により、昭和62年卒の坂詰武史先輩にお願いすることになりました。

細川前監督におかれましては、平成10年から剣道部監督として、業務ご多忙のなか、各大会、合宿等の行事にも出席頂き、また普段の稽古においても常に学生と共にあり、学生を見守って下さいました。細川前監督の慰労の会も後日ご案内させていただきます。

なお、来年の新年会ですが、1月13日（土）午後1時から午後4時までとなります。新年の始まりを賑やかに過ごせませう、多くの皆様のご出席をお願い申し上げます。

続いて会計報告について、ご説明致します。HP掲載の平成28年度剣友会会計報告にありますとおり、年間支出40万円の内、新堀先生への夏・冬の交通費が合計30万円、それに現役生の春・夏の合宿の補助金（合わせて約10万円）、それに通信費、印刷費となっております。平成28年度は14名の方に基金納入のご協力を頂き、お陰さまで、支出をまかなうことができました。

皆様をお願いする基金は1口1万円です。会則により基金納入義務免除額は8万円に引き上げとなりましたが、若年層の負担を考慮し、卒業後5年までの方につきましては引き続き5万円となっております。

今後とも、若い世代の皆様にご協力をお願い申し上げます。

謹白